

## 7ème semaine de carême

La paix est aujourd'hui ébranlée ou menacée dans beaucoup d'endroits du monde et on a parfois l'impression de subir une situation contre laquelle on ne peut pas faire grand-chose. C'est le cas aussi des personnes qui vivent dans des lieux où il y a la guerre et qui en souffrent. S'il y a certaines choses que nous ne pouvons pas changer, nous pouvons quand même agir à notre niveau pour que la paix gagne du terrain : en nous, dans les relations au sein de la famille, avec nos voisins et nos amis, ou dans notre Eglise. C'est un travail qui demande de la patience et de l'engagement, comme celui d'un artisan. Malgré tout, il y a une paix que nous ne pouvons pas construire mais que nous pouvons recevoir : c'est celle que nous promet Jésus.

### **Joie pour celles et ceux qui sont des artisans de paix, parce qu'ils seront appelés enfants de Dieu**

En famille, vous pouvez regarder ensemble l'image proposée<sup>1</sup> :

- ✓ Que voyez-vous ?
- ✓ Qu'est-ce qui vous évoque le bonheur et la joie dans cette image ?
- ✓ Quel lien faites-vous avec ce qu'a dit Jésus ?
- ✓ Et vous, quelles sont les situations de conflit que vous pourriez essayer d'éviter ?

En famille, vous pouvez partager cette béatitude :

Si vous le souhaitez, vous pouvez écrire et illustrer cette béatitude sur un galet et le cacher quelque part dans votre ville ou village, près de votre école ou de votre église : d'autres le retrouveront peut-être et pourront recevoir cette phrase en cadeau !

En famille, prier ensemble :

Seigneur, nous te prions pour la paix.

Nous te confions toutes les populations qui subissent la guerre et tout particulièrement en ce temps de carême celles qui vivent en Israël et en Palestine.

Permetts-nous de devenir des artisans de paix là où nous sommes.

---

<sup>1</sup> *War and weapons*, panneau 1196, Loving Earth Project ([lovingearth-project.uk](http://lovingearth-project.uk)) / Par amour de la terre ([paramourdelaterre.org](http://paramourdelaterre.org))

En famille, partager autour des Béatitudes chaque semaine du carême



En famille, prier ensemble :

Cette semaine marque un temps particulier dans le temps du carême : c'est la semaine sainte, pendant laquelle on va se souvenir de différents moments de la vie de Jésus : de son dernier repas avec ses amis, de son arrestation et de son jugement, de sa mort sur la croix et du temps de silence jusqu'à sa résurrection. Dimanche ce sera Pâques, et nous pourrons nous réjouir ensemble de ce merveilleux cadeau que Dieu nous fait.

Pendant les jours qui viennent, nous vous proposons de continuer à parler de la paix en famille et de vous engager pour elle en suivant la proposition

En famille, partager autour des Béatitudes chaque semaine du carême

de l'offrande des enfants qui est destinée cette aux enfants de Palestine. Vous trouverez ici le tract à télécharger, qui propose différentes activités et un projet à soutenir, ainsi que d'autres propositions et explications : <https://pointkt.org/animations/offrande-des-enfants-de-palestine/>